

---

LE DENIER DE SAINT-PIERRE POUR 1889.

Le denier de Saint-Pierre a rapporté, en 1889, environ \$600,000, réparties comme suit : Autriche, \$80,000 ; France, \$70,000 ; Espagne, \$40,000 ; Allemagne, \$36,000 ; Irlande, 26,000 ; Belgique, \$21,000 ; Angleterre, \$19,000 ; Suisse, \$11,000 ; Pologne, \$17,000 ; Amérique du Nord, \$57,000 ; Amérique du Sud, \$62,000 ; Afrique, \$19,000 ; Asie, \$20,000 ; Roumanie, \$20,000 ; Italie, \$51,000 ; Portugal, \$30,000 ; Océanie, Russie et pays scandinaves, \$20,000. La Turquie, la Grèce, le Montenegro et la Serbie n'ont presque rien donné.

---

## NECROLOGIE

M. l'abbé Campeau (Antoine), est décédé le 1er du mois courant, à l'âge de 77 ans et 4 mois. Né à Québec, le 23 septembre 1812 ; ordonné le 4 juin 1837, M. l'abbé Campeau fut d'abord vicaire à Notre-Dame de Québec, et missionnaire dans la Gaspésie. En 1845, il était nommé curé de Saint-Georges de la Beauce, et en 1857, curé de Beaumont. Il était à la retraite depuis 1885. M. Campeau fut l'un des prêtres dévoués qui se rendirent au lazaret de la Grosse Île pendant l'épidémie de 1847. Il appartenait à la Société Ecclésiastique de Saint-Joseph, à la Congrégation du Petit Séminaire de Québec, ainsi qu'à la section provinciale d'une messe.

---

## PETITE CHRONIQUE

M. l'abbé B. Bernier, curé de St George, est nommé chapelain du Bon-Pasteur de Québec, et M. l'abbé Montminy, curé de St Agapit, est nommé curé de St George de la Beauce.

Jeanne d'Arc aura bientôt son monument à Vaucouleurs, sur la frontière de la France, grâce à S. G. Mgr de Verdun, qui va parcourir la France entière dans l'intérêt de cette cause.

Mgr O'Brien, archevêque de Halifax, a été élu président de la fédération impériale, pour la Nouvelle Ecosse.

Le *Semaine Religieuse de Montréal* se prononce formellement pour le maintien de l'acte d'incorporation général des villes, passé en 1876, et déclarant *biens non imposables* les propriétés des fabriques, des institutions de charité et de maisons d'éducation.

---